

Voleibol. Liga FEV Femenina

Universidad de Almería ficha a la receptora canadiense Marcia Thiesen

■ El equipo de la Universidad de Almería que milita en la Liga FEV Femenina de Voleibol, ha incorporado a su plantilla a la receptora canadiense Marcia Thiesen, que por cierto debutó el pasado sábado en competición oficial en el partido de la quinta jornada de Liga, en el que nuestras universitarias apalearon a sus homónimas de Alicante, con una marcador que lo dice todo, 25-12, 25-12, 25-12, en sólo 49 minutos de juego.

La excelente actuación de Marcia, junto a las que protagonizaron Raquel Hermoso y Sheila D' Amaro, y la buena defensa de Ana Pérez y Susana Tejeira, fueron factores determinantes en la fácil victoria que consiguieron las chicas de Alexander Batista de Rocha.

Universidad de Almería lleva un inicio de liga realmente espectacular, ya que hasta el momento presente ha contabilizado cuatro victorias (Universidad Politécnica de Valencia, Ciutat de Palma, y Universidad de Alicante en propio feudo, y CV Alcorcón de Madrid a domicilio), por una sola derrota, ésta precisamente en la cancha del Cajasur de Córdoba, que es el líder in-



■ Marcia Thiesen. / LA VOZ

victo de la competición, y que venció a las almerienses tras tres disputados sets.

Nuestras universitarias recibirán el sábado día 11, a las 17 horas, y en el Pabellón Moisés Ruiz, al Icaro Alaró mallorquín, equipo que al igual que Ual, lleva cuatro victorias y una derrota, y en cuyas filas milita la italiana Maurizia Cacciatori, catalogada como una de las mejores jugadoras del mundo. → A.S.